Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 12.01.2023

Radweg zum Bahnhof

Zweiter Abschnitt für Adelsdorfer Verbindung am Start

ADELSDORF (müa) – Der Bau des Geh- und Radwegs zwischen dem Neuhofer Ortsteil Adelsdorf und dem Bahnhof Adelsdorf geht in die nächste Runde. Auch im zweiten Bauabschnitt bleibt die Staatsstraße 2413 zwischen Langenzenn und Obernzenn in beide Richtungen befahrbar.

Die Arbeiten wurden nun nach einer kurzen Winterpause wieder aufgenommen, so teilte das Staatliche Bauamt Ansbach in einer Presseerklärung mit. Die Erdarbeiten wurden im vergangenen Jahr größtenteils abgeschlossen, nun stünde noch der Bau der etwa 150 Meter langen Gabionenstützmauer aus. Zudem wird eine rund 280 Meter lange Lücke im Radweg geschlossen.

Um den Fahrgästen der Busse und der Zenntalbahn einen besseren Umstieg zu ermöglichen werden außerdem eine Ampelanlage und eine neue barrierefreie Bushaltestelle gebaut.

Autofahrer und Pendler sind von den Arbeiten nicht unmittelbar eingeschränkt: Die Strecke bleibt in beide Richtungen befahrbar. Tagsüber ist die Straße halbseitig gesperrt. Dies wird durch eine Ampel geregelt. Nach dem Baubetrieb wird die einseitige Sperrung aufgehoben.